



Samedi 29 juin à 18h00

Patrimoine erratique · visite guidée à Mies

Veilleurs solitaires, les blocs erratiques ponctuent le territoire vaudois. Venez entendre les histoires que ces témoins d'un lointain passé glaciaire ont à nous raconter et laissez-vous séduire par les particularités biologiques de ces monuments géologiques.

En collaboration avec la Commune de Mies.

Programme

18h00 Rdv au stationnement du Centre sportif de la Bécassière, Route de l'Etraz 201, Versoix, puis déplacement à pied jusqu'à la Pierre à Peny

18h15 Interventions autour du bloc erratique :

- M. Jean-Luc Epard, géologue, Université de Lausanne
- M. Pierre Gex, géologue
- M. Mathias Vust, lichenologue

19h00 Apéritif offert par la Commune de Mies

20h00 Intervention sur le Grand Capricorne

- M. Stève Breitenmoser, entomologiste, Agroscope

Visite ouverte à tous, gratuite, sans inscription

En cas de pluie ?

Visite maintenue par tous les temps.

